



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kerja magang adalah salah satu cara untuk merasakan pengalaman bekerja di profesional dan sesungguhnya sehingga kegiatan ini bermanfaat khususnya bagi mahasiswa. Universitas Multimedia Nusantara memberikan kesempatan tersebut kepada mahasiswa tingkat akhir dalam rangka mempersiapkan mereka menghadapi dunia kerja.

Pada kesempatan yang diberikan tersebut, penulis mendapatkan kesempatan untuk melakukan kerja magang di Sinar Mas Land. Penulis memilih Sinar Mas Land sebagai tempat untuk melakukan kerja magang karena Sinar Mas Land adalah salah satu perusahaan properti terbesar di Indonesia, dimana kesempatan tersebut akan memberikan banyak pengalaman dan ilmu baru baik yang berhubungan dengan ilmu desain grafis maupun ilmu diluar desain grafis. Selain itu juga membuka peluang untuk berkarir setelah menyelesaikan perkuliahan.

Dalam proses kerja magang penulis tergabung di bisnis unit *Human Capital*, divisi *Talent Acquisition and Development*, departemen *Talent Acquisition*. Penulis menjadi grafis desainer dalam sebuah proyek yang sedang dijalankan oleh department *Talent Acquisition* yaitu membuat *website* karir yang bertujuan agar memudahkan para kandidat yang akan melamar bekerja di Sinar Mas Land.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang yang dilaksanakan oleh penulis bertujuan untuk menambah pengalaman bekerja di dunia kerja yang profesional serta menerapkan ilmu yang sudah didapat di bangku perkuliahan, dan mendapatkan ilmu baru baik berhubungan dengan desain grafis maupun tidak. Selain itu pelaksanaan kerja magang juga merupakan salah satu syarat kelulusan pada mata kuliah *internship* di semester 7.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam pelaksanaan kerja magang di semester 7, Universitas Multimedia Nusantara memiliki beberapa ketentuan yang harus diikuti oleh setiap mahasiswa. Ketentuan tersebut disebut dengan Surat Keterangan Magang (KM) 01 hingga 07.

Tahapan pertama yang harus dilakukan penulis adalah mengisi KM 01. KM 01 akan berisikan daftar beberapa tempat magang yang dipilih oleh penulis, lalu daftar tersebut dikonsultasikan kepada dosen pembimbing akademik penulis. Setelah mendapatkan persetujuan, penulis akan mendapatkan KM 02 yang adalah surat keterangan magang dari Universitas Multimedia Nusantara.

Tahapan kedua yang dilakukan penulis adalah menyerahkan surat lamaran magang, *curriculum vitae*, portofolio, dan KM 02 melalui *e-mail* kepada perusahaan atau tempat magang yang dituju sesuai dengan daftar KM 01 yaitu Sinar Mas Land. Kemudian penulis menunggu respon dari perusahaan yang bersangkutan. Setelah mendapatkan balasan berupa *e-mail* yang berisi panggilan untuk wawancara, penulis datang sesuai dengan tanggal dan tempat yang sudah ditentukan oleh Sinar Mas Land. Dua hari setelah wawancara, penulis mendapatkan telepon dari bagian *Sourcing Department* yang menyatakan bahwa penulis diterima kerja magang dan dapat mulai sesuai dengan tanggal yang ditentukan. Selain melalui telepon, penulis juga mendapatkan surat penerimaan kerja magang oleh perusahaan melalui *e-mail* yang nantinya akan digunakan untuk mendapatkan KM 03 hingga KM 07. KM 03 hingga KM 07 adalah surat keterangan magang berupa kartu kerja magang, kehadiran kerja magang, laporan realisasi magang dan penilaian kerja magang.

Tahapan selanjutnya adalah penulis mulai masuk kerja magang sesuai dengan tanggal yang sudah ditentukan. Penulis mengikuti ketentuan bekerja yang berlaku di Sinar Mas Land yaitu jam masuk kerja 08.30 WIB dan jam pulang kerja jam 17.30 WIB. Keterlambatan yang ditoleransi adalah 5 menit. Pakaian yang dikenakan harus sopan dan rapi, tidak diperkenankan mengenakan kaos, celana jeans dan sandal.